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Giovedì 18 aprile la Prof.ssa Paola Nicolini ha svolto l'ultimo argomento del corso di
aggiornamento di questo anno associativo sulle emozioni. Il tema era "A scuola di emozioni o
emozioni a scuola? Per-corsi educativi e didattici". La Docente ha trattato con chiarezza ed
empatia un argomento importante e delicato. ponendo l'accendo sulla necessità di riconoscere
e far riconoscere le emozioni per poter superare quelle negative e migliorare le capacità di
autoregolazione e di inserimento sociale. Sono stati discorsi collegati anche a tragici  episodi di
cronaca legati all'incapacità di controllare il personale mondo emotivo. Si è trattato della
conclusione di un corso su un argomento quando mai attuale. La Sezione ringrazia di cuore
prima di tutto i competenti e disponibili relatori, ma anche i corsisti che sono stati costanti nelle
presenze e tutti quelli che "dietro le quinte" hanno collaborato all'organizzazione dei vari
momenti. Suggerimenti in merito all'argomento da trattare nel prossimo anno associativo
saranno molto apprezzati!
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